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Ni e de r s c hr i f t  

über die 23. Sitzung des Ortsbeirates Mußbach 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Mittwoch, dem 05.04.2017, 19:32 Uhr, 

im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Mußbach, An der Eselshaut 31, Neustadt 
an der Weinstraße 
 
- Öffentliche Sitzung - 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Buchert, Ludwig  
Buchert, Stefanie  
Buchert, Wolfgang  
Ipach, Roland  
Kerth, Klaus  
Kerth, Ruth  
Klohr, Christina  
Koppenstein, Rosa  
Lang, Stefan  
Mummert, Wolfgang  
Schäfer, Anke  
Weintz, Oliver  

Verwaltung 
Roth, Stefanie  

Ortsvorsteher 
Herber, Dirk  
 

Entschuldigt: 

Stadtvorstand 
Löffler, Hans Georg  

Ratsmitglieder 
Fürst, Otto  
Kerth, Werner  
Kilthau, Jürgen  

Mitglieder 
Hellmer, Thomas  
König, Jonas Luca  
Riede, Bernd  
 
 

 
 
 
T AGESORD NUNG:  
 
1.  Schulweg Lauterbachstraße  
  
2.  Mitteilungen und Anfragen  
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Er begrüßt alle Anwesenden, sowie Frau Kimmel von der 

Rheinpfalz. 

 

Herr Herber fragt die Ratsmitglieder, ob noch Anträge zur Aufnahme weiterer TOP´s 

vorliegen, bzw. Fragen oder Anmerkungen zum Protokoll der 22. Sitzung bestehen. Dies 

wird verneint. 

 

 
TOP 1  

Schulweg Lauterbachstraße 

 

 

Der Ortsvorsteher erklärt kurz den Sachverhalt. Die Ratsmitglieder besprechen 
diverse Möglichkeiten, die Verkehrsteilnehmer zu sensibilisieren. 
Es wird sich auf die Anbringung eines Piktogramms auf den Straßenbelag,wie   
bereits in der Hermann-Löns-Straße geschehen, geeinigt. Von der Anbringung eines 
Straßenschildes wird aufgrund der Enge der Straße abgesehen. 
 

 

TOP 2  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

Der Ortsvorsteher gibt folgende Mitteilungen bekannt: 
 

- Der Waldparkplatz am Reitverein wird vielseitig genutzt. Hier besteht der Wunsch 
eine Infotafel an zu bringen, damit die verschiedenen Streckenverläufe einsehbar 
sind. Weiterhin wäre eine Ausweisung des Radweges Richtung Speyer sinnvoll. Es 
wurde auch schon mehrfach in Erwägung gezogen, dort einen Trimm-dich-Pfad zu 
installieren. Leider fehlt es immer noch an Investoren. 

- Die Feuerwehrausfahrt ist trotz bestehender Sperrfläche an der Ausfahrt Herrmann-
Löns-Straße/Eselshaut immer wieder von Kurzparkern blockiert. Es wird nach 
baulichen Möglichkeiten gesucht, dies zu unterbinden. Der Antrag an die 
Stadtverwaltung wird gestellt, hier dem Ortsbeirat in einer der nächsten Sitzungen 
entsprechende Vorschläge zu unterbreiten. 

- Ebenso beim Anwesen Tolanvanga / Krebs (Kurpfalzstraße) endet die Sperrfläche 
direkt vor dessen Haus und somit stehen immer parkende Autos vor der Haustür, 
was es dem Anwohner erschwert, z. B. Einkäufe ins Haus zu befördern. Es ergeht 
die Bitte des Ortsvorstehers an die Ratsmitglieder, sich genannte Stelle an zu sehen. 
Es wird dann als Punkt in der nächsten Sitzung behandelt. 

- Es wurde der Antrag auf Prüfung zur Anbringung von Poller im Breitenweg an die 
Stadtverwaltung gestellt. Dieser wurde abgelehnt. Der Ortsvorsteher verliest die 
Begründung. Hiermit wird erneut der Antrag an die Stadtverwaltung gestellt, die 
besagte Stelle auf Möglichkeit zum versetzten Parken zu prüfen.  Weiterhin wird um 
die Auswertungsergebnisse der Tempoinfogeräte gebeten. 

- Das Anliegen des Weinbauvereines wird von Herrn Herber verlesen. Die 
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Ratsmitglieder bitten um konkrete Stellungnahme der Stadtverwaltung zum 
Sachverhalt, wieso der Grenzabstand hier bei der Neubepflanzung nicht eingehalten 
wurde. Weiterhin wird angemerkt, dass das Gremium nicht über diese Maßnahme in 
Kenntnis gesetzt wurde. 

- Resümee des Treffens der Vereinsvorstände: das Protokoll liegt den Mitgliedern 
vor, bzw. wird von Frau Scherr noch an diese verschickt. Die Vereine haben bei 
diesem Treffen die Missstände offen dar gelegt. Wünschenswert wäre ein „Tag der 
Vereine“ oder  eine „Wirtschaftsschau“ in 2018, welche durch die Vereine und 
Aussteller organisiert wird. Die Vorschläge werden in einer der nächsten Sitzungen 
besprochen.So ein Treffen sollte auch bitte in regelmäßigen Abständen wiederholt 
werden, damit die Vernetzung unter den Vereinen besser funktioniert bzw. erhalten 
bleibt. 

- Es wird die Frage besprochen, wie weit die schwarzen Bretter im Dorf genutzt 
werden. Da dies doch der Fall ist, wird um eine Aufrüstung bzw. Instandsetzung derer 
gebeten. 

- bezüglich dem Antrag auf Zone 30 fehlt dem Ortsvorsteher noch die Vorlage des 
Protokolls der Jahressitzung des LBM. 

- Die Frage der Etiketten zum 1325 jährigen Jubiläum wurde nach anfänglicher 
Begeisterung doch nicht verwirklicht. 

- bezüglich der Gestaltung des Kreisels trifft dich der Ortsvorsteher am Freitag, den 
07.04., um 10 Uhr mit Herrn Fuhrer, um die Möglichkeiten zu besprechen. 

- Es wird um Stellungnahme der Stadtverwaltung / TKS in der nächsten Sitzung 
gebeten, wie weit der Sachstand Wohnmobilparkplatz ist und ab wann dieser dann 
auch genutzt werden kann. 

- Die ehemalige Pension Walcher war als Flüchtlingsunterkunft gedacht. Es handelt 
sich hier um 5 Wohneinheiten, von denen nur 1 als solche genutzt wird. Was ist mir 
den anderen 4, können diese z. B. an Studenten vermietet werden? 

- zum Sachstand Kuratorium Herrenhof gibt es nichts Neues u berichten. 

- Frau Kerth gibt bekannt, dass sie sich dazu entschlossen hat, ihr Mandat im 
Anschluss an die heutige Sitzung nieder zu legen. Dies geht dem Oberbürgermeister 
auch noch in schriftlicher Form zu. 
 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:25 Uhr 
 

 

 

 

Ortsvorsteher Protokollführung 

Dirk Herber Stefanie Roth 
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